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+++ ADEMÁS

+++ Además

JULIAN
El precandidato a Concejal 
de JUNTOS en Berazategui 
dialogó en el programa “La 
Mañana desde Berazate-
gui”, por FM Del Este 99.3 
y se refirió sobre las 
problemáticas que tiene el 
distrito.

PÁGINA 7

PIÑERO
Esta primero en la Lista de 
“Vamos con Vos” que tiene a 
la cabeza al ex Ministro 
Florencio Randazzo, ahora 
precandidato a diputado 
nacional. Su nombre es Juan 
Alberto López Piñero y ya 
esta en plena campaña.

PÁGINA 9

RAVELO
“Ya veníamos trabajando 
mucho, aceitando motores. 
El equipo esta remando y 
trabajando mucho, todos 
juntos para que salga todo 
bien, remarcó Ravelo de la 
Lista que lleva a Diego 
Santilli.

PÁGINA 8

Molina: “La gente la está pasando mal”

EL CANDIDATO A DIPUTADO PROVINCIAL RECORRIÓ LAS
LOCALIDADES DE SAN FRANCISCO SOLANO Y EZPELETA

Martiniano Molina, 
precandidato a diputado 
provincial por “Juntos”, 
recorrió acompañado de los 
precandidatos a concejales 
locales, la populosa loca-
lidad del Oeste quilmeño, 
San Francisco Solano y la 
peatonal de la localidad de 
Ezpeleta. Página 11

FEDERICO LÓPEZ, SECRETARIO DE CULTURA Y EDUCACIÓN, ESTUVO JUNTO AL INTENDENTE

Juan José Mussi entregó máquinas 
y herramientas a emprendedores
El intendente de Berazategui, 
Dr. Juan José Mussi, entregó 24 
máquinas y 150 rollos de tela a 
emprendedores locales, dentro 
del Programa Nacional “Banco 
de Maquinarias, Herramientas 
y Materiales para la Emergencia 
Social”. La entrega se realizó 
en el Complejo Municipal Los 
Privilegiados, respetando todos 
los protocolos sanitarios ante 
la pandemia de COVID-19, y 
contó con la participación del se-
cretario de Cultura y Educación, 
Federico López. Página 3

LOS ENTREGARON FERRARESI Y MUSSI

 Créditos para viviendas a 31 familias
En el marco del Programa Casa Propia, 
el ministro de Desarrollo Territorial y 
Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi; y 
el intendente de Berazategui, Juan José 
Mussi, entregaron líneas de crédito para 
la construcción de sus viviendas a 31 
familias del distrito. A siete de ellas, ade-
más, se les extendió el benefi cio para la 
adquisición de los terrenos con servicios 
donde edifi carán sus casas. Del acto tam-
bién participó el secretario de Cultura y 
Educación, Federico Lopez. Página 5

 Tres mil alumnos 
recibieron una 
tarjeta telefónica 
prepaga
Para asegurarles la conecti-
vidad, el presidente del Ente 
Nacional de Comunicaciones 
(ENACOM) y el intendente 
de Berazategui, Dr. Juan José 
Mussi, entregaron 3 mil tar-
jetas telefónicas prepagas -de 
500 pesos cada una- a alum-
nos de 12 Escuelas Secunda-
rias de diferentes barrios de la 
Ciudad. Esta medida inclusiva 
se enmarca en el Proyecto de 
Sostenimiento de la Enseñan-
za y el Aprendizaje. Además, 
se anunció el desarrollo de 
una red que interconectará 54 
Centros de Salud pública del 
distrito. Página 12

BERAZATEGUI
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El intendente Juan José Mus-
si aseguró al respecto: “Es 
muy importante que se in-

cluya el tratamiento de esta proble-
mática, porque todos los días en el 
Municipio tratamos con situaciones 
de esta naturaleza; muchas mujeres 
lo padecen. Es el momento de dar-
nos cuenta que este es un fl agelo 
que debemos combatir y, para ello, 
lo mejor es capacitarse”.

 Valeria Sbert, directora Gral. 
de Licencias de Conducir, desta-
có: “Me parece fantástico que se 
ponga en marcha esta Ordenanza, 
aprobada por el Honorable Conce-
jo Deliberante (HCD), por la cual 
la temática de diversidad y violen-
cia de género se suma a los cursos 
que se brindan en la Dirección. 
El personal capacitado brinda las 
charlas de lunes a sábados. Espe-

ramos generar mejoras en la vida 
cotidiana”.

 Por su parte, la subsecretaria 
de Mujeres, Género y Diversi-
dades local, Salome Pereyra, ex-
presó: “Este es un paso más para 
trabajar contra la violencia por ra-
zones de género. Presentamos un 
proyecto para que se incorpore la 
Ley Micaela en los cursos teóricos 
y tuvo quórum en el HCD. El obje-
tivo es lograr la equidad, igualdad 
y respeto por sobre todas las co-
sas. Es una alegría incorporar una 
medida para terminar con este fl a-
gelo. Esperamos generar cambios 
positivos”.

 La Ley Micaela fue promulga-
da el 10 de enero de 2019. Estable-
ce la capacitación obligatoria en 
género y violencia de género para 
transmitir herramientas y construir 

sentidos comunes que cuestionen 
la desigualdad y la discriminación, 
transformando las prácticas coti-
dianas. Se llama así en conmemo-
ración de Micaela García, una jo-
ven entrerriana de 21 años, que fue 
víctima de femicidio en manos de 
Sebastián Wagner. A nivel local, la 
medida se implementa para iden-
tifi car las desigualdades de género 
y elaborar estrategias para su erra-
dicación.

“Las licencias se pueden reno-
var, ampliar u obtener por prime-
ra vez con normalidad. Los turnos 
pueden solicitarse previamente a 
través del sitio Web del Muni-
cipio (berazategui.gob.ar) o lla-
mando al 0800-999-2525/0247, 
de 7.00 a 15.00. Contamos con 
turnos para todas las categorías”, 
fi nalizó Sbert.

SE BRINDA UNA CHARLA SOBRE LA LEY MICAELA EN EL CURSO TEÓRICO

 Capacitan en temas de género a quienes 
tramitan la licencia de conducir
En Berazategui comenzó a aplicarse la Ordenanza Municipal N° 6042 para capacitar 
en temas de género a quienes tramitan su registro de conducir por primera vez o lo 
desean ampliar. La Dirección General de Licencias brinda charlas sobre la Ley Micae-
la en el Curso teórico, gracias a esta iniciativa de la Subsecretaría de Mujeres, Género 
y Diversidades municipal, que contó con el apoyo de la Secretaría de Control Urbano.

+++ Además

Festejaron el Día de las Infancias 
en el polideportivo municipal N° 1
n Los niños y niñas de Berazategui festejaron el Día de las 
Infancias con el espectáculo infantil “Princesas y Superhéroes” en 
el Polideportivo Municipal N° 1 (calle 132 e/ 8 y 9). Allí estuvo el 
intendente, Juan José Mussi, acompañado por el secretario de Cul-
tura y Educación, Federico López, para participar del evento orga-
nizado por la Asociación de Vóley Capital Nacional del Vidrio.
También estuvieron la titular de la Secretaría Privada, María Del Car-
men Flores; y el secretario de Salud Pública e Higiene, Pablo Costa.
Durante su visita, Mussi expresó: “Estamos en momentos difíciles, 
pero los chicos y chicas tienen que estar ajenos a eso y felices. 
Es así que en distintos lugares de Berazategui se están realizando 
festejos como estos”.
Por su parte, la presidenta de la mencionada Asociación de Vóley, 
Celia Cabrera, aseguró: “Todos los años festejamos el Día de las 
Infancias en distintos barrios de la ciudad y, en esta oportunidad, 
lo hacemos en el Polideportivo N° 1 para los chicos y chicas”.
En tanto, Andrés Pereyra, vecino de 12 de Octubre, destacó: “Que 
haya algo así, al aire libre, es buenísimo porque es para que los más 
chicos se diviertan cumpliendo los protocolos. En mi caso, traje a 
mi nene y a mi nena para que disfruten de un lindo espectáculo”.
Esta fue una de las propuestas organizadas por las Secretarías de 
Cultura y Educación; de Desarrollo Social y Comunitario, a cargo 
de María Laura Lacava; y de Salud Pública e Higiene, dirigida por 
el Dr. Pablo Costa. Durante el Mes de las Infancias se realizarán 
más actividades programadas, con capacidad limitada y respetan-
do todas las medidas de prevención dispuestas por el Ministerio de 
Salud de la provincia de Buenos Aires.

EN UN MES REPLETO DE ACTIVIDADES
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En esta tercera jornada en 
Be razategui, 25 empren-
dedores y emprendedoras 

fueron benefi ciados con el otor-
gamiento de amasadoras, 6 soba-
doras, 4 hornos pasteleros, 2 má-
quinas de coser y 2 selladoras de 
bolsas, para continuar y ampliar su 
producción. Además, se entrega-
ron 150 rollos de diferentes telas 
para fortalecer los emprendimien-
tos textiles. En el acto, también 
estuvieron presentes la titular de 
la Secretaría Privada, María Del 
Carmen Flores; el secretario de 
Salud Pública e Higiene, Dr. Pablo 
Costa; y la Subcontadora General 
del Municipio, Andrea Canestro.

“Esto, para nosotros, es muy 
positivo. Es ayudar al vecino a me-
jorar su condición en un momen-
to muy difícil, a tener un trabajo, 
a esforzarse para él y su familia”, 
expresó Mussi. “Nos sentimos 
muy felices y agradecidos con el 
Ministro de Desarrollo Social y 
con el Presidente de la Nación. 

Desde aquí ayudamos brindando 
capacitaciones. Los felicito por 
progresar producto de su esfuerzo 
y de su trabajo. Por favor, no afl o-
jen. Ustedes -en la pospandemia- 
van a ser los artífi ces de su propio 
destino. El trabajo es el gran movi-
lizador”, agregó.

Victoria Vozza, directora na-
cional de Articulación Social 
Productiva, manifestó: “Saludo al 
Municipio y agradezco el trabajo 
articulado con su gran equipo en 
marcha. El objetivo de este Pro-
grama es la reconstrucción. El 
trabajo es el principal vector de 
inclusión social que nos permitirá 
salir de la crisis junto a un montón 
de hombres, mujeres y cooperati-
vas que le ponen el cuerpo todos 
los días, en el territorio, con em-
prendimientos en marcha y unida-
des productivas”.

Juan Manuel Parra, secretario 
de Trabajo de la Municipalidad, 
destacó: “El apoyo del Gobierno 
nacional y provincial es funda-

mental. Nuestra coordinación con 
los Ministerios de Desarrollo So-
cial y de Trabajo es permanente. 
El Intendente aquí continuamen-
te nos apoya y acompaña con su 
gestión. Se han entregado maqui-
narias en base a las necesidades 
que hemos relevado, se brindan 
10 capacitaciones por año, un es-
pacio de comercialización y un 
catálogo web para los emprende-
dores locales”.

Carla Pristupa, directora de la 
Fundación Sendero de Vida (Cen-
tro de Rehabilitación de Adiccio-
nes, Drogas y Alcohol), expresó 
su gratitud: “En la Fundación te-
nemos un Microemprendimiento 
de Pizzería y Panifi cadora donde 
trabajan 70 chicos. Recibimos un 
horno pastelero de 12 moldes, una 
amasadora industrial de 20 kg, una 
sobadora de mesa y una batidora. 
Estas herramientas aumentarán el 
nivel de productividad. Agradece-
mos el acompañamiento constante 
del Municipio”.

FEDERICO LÓPEZ, SECRETARIO DE CULTURA Y EDUCACIÓN, ESTUVO JUNTO AL INTENDENTE

Mussi entregó máquinas y herramientas a emprendedores
El intendente de Berazategui, Dr. Juan José Mussi, entregó 24 máquinas y 150 
rollos de tela a emprendedores locales, dentro del Programa Nacional “Banco de 
Maquinarias, Herramientas y Materiales para la Emergencia Social”. La entrega se 
realizó en el Complejo Municipal Los Privilegiados, respetando todos los protocolos 
sanitarios ante la pandemia de COVID-19, y contó con la participación del secreta-
rio de Cultura y Educación, Federico López.
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La actividad contó con la 
presencia de los secretarios 
de Cultura y Educación, 

Federico Lopez; y de Salud Públi-
ca e Higiene, Dr. Pablo Costa.

“Salud y educación son dos 
elementos fundamentales de los 
derechos humanos. En plena pan-
demia se hicieron 120 obras en 
materia de educación en Berazate-
gui, gracias a que el Gobierno de 
la provincia de Buenos Aires reali-
zó esta inversión”, subrayó Mussi 
y agregó que “este Jardín tendrá 
wifi  gratuito y un corredor seguro 
con luces led y cámaras, también 
para las escuelas”.

Asimismo, el Intendente mu-
nicipal destacó: “No puede haber 
chicos de primera, de segunda o de 
cuarta. Los chicos son chicos, son 
argentinos, merecen estar en un lu-
gar digno para recibir la imprescin-
dible educación inicial. Estas cosas 
me cargan las pilas y vamos a pedir 
formalmente que este Jardín lleve 
el nombre de Miguel Brancone, el 
vecino que donó este espacio”.

En tanto, la titular bonaerense 
de Educación Inicial, Patricia Re-
dondo, aseguró: “El 948 de Bera-
zategui es para nosotros y nosotras 
una oportunidad, el deseo de vol-
ver a jugar, de soñar, de saber que 
los chicos son chicos y tenemos la 
enorme oportunidad de construir 

para ellos y con ellos un mundo 
más justo e igualitario”.

Por su parte, Federico Lopez 
resaltó: “Esta es una enorme ale-
gría, la recuperación de un espacio 
para las infancias gracias a la deci-
sión política de inversión y el gran 
compromiso del Intendente y de 
toda la comunidad educativa para 
seguir jerarquizando los espacios 
educativos”.

El nuevo Jardín de Infantes 

funciona en dos turnos y cuenta 
con una matrícula -al momento- de 
40 alumnos, ya que la inscripción 
está abierta.

Su directora, Denise Pérez, 
expresó: “Agradecemos a todos 
los que nos dieron la posibilidad 
de operativizar esta obra con su 
acompañamiento y apoyo incondi-
cional. Este proyecto hoy se con-
creta para garantizar un derecho 
irrenunciable de nuestros niños y 
niñas: el derecho a la educación”.

Estuvieron presentes, además, la 
directora curricular de la Dirección 
provincial de Educación Inicial, Ana 
Malajovich; y la subdirectora de 
gestión del mismo Organismo, Eli-
sa Castro; el inspector jefe regional, 
Pablo Vinueza; la inspectora jefe 
distrital, Mónica Vitta; el presidente 
del Consejo Escolar, Fernando Car-
dozo; y el secretario de Servicios 
Públicos, Sergio Faccenda; entre 
otras autoridades locales.

BERAZATEGUI

SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l  (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

ESTUVO ACOMPAÑADO POR FEDERICO LOPEZ

 Juan José Mussi inauguró un nuevo 
Jardín de Infantes en Plátanos
El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, inauguró el Jardín de Infantes N° 948 de Plátanos, ubicado en 
la calle 38 entre 153 y 154. Fue con una emotiva ceremonia que reunió a la comunidad educativa y en la que se 
respetaron los protocolos correspondientes ante la emergencia sanitaria por la pandemia de COVID-19.

+++ Además

Jornadas de vacunación 
libre contra el Covid-19
n Cientos de vecinos y vecinas de Berazategui recibieron la 
primera dosis de la vacuna contra el COVID-19 a través de las jor-
nadas itinerantes de vacunación libre, organizadas por el Gobierno 
de la provincia de Buenos Aires y la Municipalidad. En esta opor-
tunidad, se instalaron dos postas simultáneas en el Club Vecinal La 
Unión y en la Sociedad de Fomento Guillermo Enrique Hudson, 
donde se acercaron mayores de 18 años sin turno asignado.
El secretario de Salud Pública e Higiene, Dr. Pablo Costa, expli-
có: “El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, nos pide que 
nos acerquemos a todos los barrios, por lo cual se llevaron a cabo 
estas jornadas en Sourigues y Hudson”. Y agregó: “Los vecinos y 
vecinas están contentos al acceder a su primera dosis y destacan el 
trato del personal de salud, que es excelente”.
En tanto, Clarisa Díaz, vecina del barrio San Carlos, expresó: “En 
un principio estaba en duda, pero me di cuenta que vacunarse es lo 
mejor para todos. Estoy muy contenta de ya estar vacunada”.
Por su parte, Magdalena Navarro, quien se acercó a la Socie-
dad de Fomento de Hudson para recibir su dosis, señaló: “Estoy 
muy agradecida con el Municipio de Berazategui, con el Plan de 
Vacunación provincial y con los trabajadores de la salud por estas 
jornadas y por la atención recibida”.

ESTA VEZ, EN SOURIGUES Y HUDSON
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La ceremonia, que se desa-
rrolló en el Centro de Acti-
vidades Roberto De Vicen-

zo, también contó con la presencia 
de la titular de la Secretaría Privada 
municipal, María Del Carmen Flo-
res; el secretario de Salud Pública 
e Higiene, Pablo Costa; y la titular 
de la Administración de Tierras y 
Hábitat local, Lucía Vega.

“En esta ocasión nos encontra-
mos en Berazategui, junto a un ex-
traordinario intendente como Juan 
José Mussi, entregando créditos del 
Programa ‘Casa Propia’. Se trata de 
una iniciativa del Gobierno nacio-
nal destinada a aquellos argentinos 
que tienen la posibilidad de cons-
truir su vivienda, ya sea en su lote 
o en el de sus padres, con créditos 
a tasa cero. Porque queremos una 
Argentina donde no sea el sistema 
fi nanciero el que ordene sino la po-
lítica, a través de la inversión pú-
blica, generando certeza, dignidad 
y trabajo”, subrayó Ferraresi.

 Por su parte, Mussi destacó 
la importancia de esta política ha-
bitacional trascendente. “Es una 
medida netamente peronista. De 
hecho, mi papá pudo hacer su casa 
gracias a los créditos otorgados 
por el peronismo a través del Ban-
co Hipotecario, también a pagar en 

30 años. El acceso a la vivienda es 
uno de los derechos humanos más 
importantes. Por eso, para noso-
tros es fundamental que nuestros 
vecinos y vecinas tengan la posi-
bilidad de vivir en un lugar digno. 
Quiero agradecer al Ministro y al 
presidente de la Nación, Alberto 
Fernández, porque realmente nos 
sentimos muy apoyados”, resaltó 
el Jefe comunal.

Los créditos hipotecarios del 
Programa Casa Propia del Minis-
terio de Desarrollo Territorial y 
Hábitat de la Nación están destina-
dos a la construcción de viviendas 
nuevas de hasta 60 metros cuadra-
dos, que se asienten en lote propio. 

Los montos ascienden hasta 4 mi-
llones de pesos a un plazo máximo 
de 30 años.

“Que el Estado nos haya brin-
dado la oportunidad de acceder a 
estos créditos es algo muy bueno, 
ya que nos permite alcanzar el sue-
ño de la casa propia, lo que es ex-
celente. Además, tenemos una hija 
de 3 años, así que esto también 
signifi ca una seguridad muy gran-
de para ella y nos ayuda a poder 
pensar en otros proyectos”, indica-
ron con emoción Lautaro Hernan-
do y Mercedes Carrera, un joven 
matrimonio de Berazategui bene-
fi ciado con la implementación de 
este Programa.

BERAZATEGUI

+++ Además

Sigue la campaña contra 
el dengue en los barrios
n La Municipalidad de Berazategui, mediante la Secretaría de 
Salud Pública e Higiene -a cargo del Dr. Pablo Costa-, organizó 
una nueva jornada preventiva de descacharrización para evitar la 
proliferación del mosquito transmisor del dengue, zika y chikun-
gunya. En esta ocasión, el operativo se desarrolló en el barrio 
Kennedy Sur, donde se llevó a cabo una tarea de concientización 
y la posterior recolección de residuos por parte de los camiones de 
Higiene Urbana municipal.
El médico veterinario de la Dirección de Medicina Preventiva, 
Raúl Pérez, señaló: “La actividad apunta a eliminar los criade-
ros de mosquitos que transmiten dengue, para evitar que cuando 
venga el verano se reproduzcan. Por eso recorremos casa por casa, 
primero informando sobre las medidas de prevención, para luego 
pasar otro día a recolectar los potenciales criadores”.
Una de las vecinas del barrio, Katherine Quinteros, subrayó: “Me 
parece muy bien que se hagan estas jornadas porque sirven para 
prevenir y especialmente para concientizar”.
A su vez, Ignacia Sosa, expresó: “A veces no tomamos concien-
cia del peligro que es el dengue, así que es importante generar 
conciencia”.

ESTA VEZ, EN KENNEDY SUR

LOS ENTREGARON FERRARESI Y MUSSI

 Créditos para viviendas a 31 familias
En el marco del Programa Casa Propia, el ministro de Desarrollo Territorial y Há-
bitat de la Nación, Jorge Ferraresi; y el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, 
entregaron líneas de crédito para la construcción de sus viviendas a 31 familias del 
distrito. A siete de ellas, además, se les extendió el benefi cio para la adquisición de 
los terrenos con servicios donde edifi carán sus casas. Del acto también participó el 
secretario de Cultura y Educación, Federico Lopez.
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+++ Además

Mario Molver también 
participó de la bicicleteada
n El representante de Emilio Monzó 
en Berazategui acompañó al candidato 
a primer diputado nacional, en su visita 
al distrito frente a la estación de Rane-
lagh. En esa oportunidad, en un aparte 
con nuestro cronista, manifestó estar 
muy contento con la marcha de la cam-
paña y aseguró que día a día la gente se 
interesa más en saber que es lo que están proponiendo para mejo-
rar los problemas que hoy aquejan a los vecinos. “La primera pre-
ocupación es la de la inseguridad. Se advierte una preocupación en 
todos los sectores sociales por la gran cantidad de delitos que se 
cometen y ,que en la mayoría de los casos, no encuentran respues-
ta por parte de las autoridades policiales y judiciales”, aseguró. “El 
vecino se pregunta dónde están los patrulleros que entregó el in-
tendente municipal” continúo narrando el candidato a concejal en 
la lista que encabeza el doctor Dante Morini. “Tenemos un Centro 
de Monitoréo, pero no se sabe cuántas cámaras funcionan”, siguió 
refl exionando. “En salud también advertimos serias falencias en su 
funcionamiento. Las Salas de Primeros Auxilios son cascaras va-
cías: abren tres o cuatro horas al día y muy pocas tienen médico y 
el personal de enfermería deja mucho que desear” remató. Se hizo 
mucho en Berazategui, pero también es cierto que queda mucho 
por hacer. Necesitamos una urgente renovación de hombre e ideas 
y creo que esta es la oportunidad” aseguró Molver.

JUNTO A FACUNDO MANES

La ingeniosa iniciativa tuvo 
como principal protagonis-
ta al médico neurólogo y 

precandidato a diputado Nacional, 
Facundo Manes, que se subió a la 
bicicleta y pedalear por la salud 
y el medio ambiente junto con su 
candidato en Berazategui, Dante 
Morini. El pelotón de ciclistas que 
acompañó al neurocientífi co por la 
tradicional calle de la ciudad jar-
dín, estaba integrado además por 
Rosana Folino, Gustavo González, 
Adriana Gómez, Mario Molver y 
Miguel Ángel Puppo, entre otros 
que hacían punta en la largada.

Después de la bicicleteada por 
el parque, y de las múltiples selfi e 
que muchos vecinos aprovecha-
ban para retratar, Manes aseguró 
a la prensa que dio “el paso como 
ciudadano porque veo un país sin 
rumbo como muchos argentinos, y 
lo que recibo en mí recorrida por 
la provincia, es que la gente se 
siente abandonada. Los argentinos 
hemos perdido la posibilidad de 
soñar en grande, y debemos recu-
perarla. Debemos creer en noso-
tros mismos, y yo entiendo que la 
gente está resignada, esta frustra-
da, que no cree en nada, que no se 
siente representada, pero yo estoy 
convencido que si nos unimos en 
un propósito común podemos salir 
mejores y resilientes  que antes”.

Para Facundo Manes “necesi-
tamos líderes que nos lideren con 
la esperanza, y no con el miedo. El 
miedo es un mecanismo de cohe-
sión social. ¿Y cómo enfrentamos 
el miedo? Es entre todos  y con un 
propósito vital”. En ese sentido el 
médico asegura que “Argentina 
necesita una inversión en el desa-

rrollo humano que incluye la nutri-
ción infantil, educación de calidad, 
porque el mundo cambió, y para 
eso necesitamos invertir en las 
personas, en salud, en educación, 
en ciencia, tecnología  e innova-
ción. Y si la Argentina hace eso, es 
un país potencialmente rico. Pero 
si no lo hacemos, vamos a seguir 
generando pobreza  y discutiendo 
el subdesarrollo sustentable”.

Rodeado por la naturaleza de 
Ranelagh, el neurocientífi co ase-
guro que “Hoy más que nunca 
debemos cuidad el planeta. La 
economía que viene es la eco-
nomía verde, lugares como éste 
deben expandirse, no achicarse. 
Ustedes tienen un tesoro acá que 
deben cuidarlo. Esto que estamos 
viviendo del Coronavirus es una 
zoonosis, son enfermedades que 
se transmiten de animales a huma-
nos, y si no hacemos una lucha im-
portante con el tráfi co de animales 
ilegales, con la desforestación, con 
la falta de cuidado del hábitat, la-

mentablemente vamos a tener más 
zoonosis. Hay que entender que en 
ésta pandemias tiene que ver en 
cómo cuidamos el planeta”.

Por último el precandidato 
de Juntos se refi rió a la juventud 
advirtiendo que “tenemos una 
deuda de inspiración con los jó-
venes. Los jóvenes en Argentina 
no creen en la política ni en las 
instituciones, e incluso no creen 
como nosotros –muchos que so-
mos adultos- cuando éramos chi-
cos creíamos que la educación, la 
honestidad y el trabajo nos iba a 
llevar el progreso, y eso era así. 
Y no existe más ese país, tenemos 
que recuperarlo. Lo que les digo 
a los jóvenes es que no afl ojen, 
que no acepten las cosas como 
están, que cuando los jóvenes en 
la historia se animaron y lucharon 
pasaron cosas inimaginables. Les 
quiero decir a los jóvenes que se 
involucren, que tenemos una deu-
da de inspiración y que estamos 
trabajando para ello”.

FACUNDO MANES EN BERAZATEGUI

“Los argentinos hemos perdido la posibilidad 
de soñar en grande, y debemos recuperarla”
El médico neurólogo y precandidato del Frente Juntos # DarElPaso, Facundo Manes, participó 
de una bicicleteada en la localidad de Ranelagh por la salud y el medio ambiente. En la travesía 
fue acompañado por los precandidatos locales y vecinos que se sumaron a la actividad.
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AngélicaAngélica
Parapsicóloga - Tarotista

Soluciona todos tus problemas
abre caminos

lunes a viernes de 10 a 19 hs.

2456-8867

Julian Amendolaggine dialogó 
en FM Del Este 99.3 y tomó 
posición por uno de los pro-

blemas de los cuales los vecinos le 
reclaman al municipio de Beraza-
tegui: el agua. Al respecto, el pre-
candidato por la lista de JUNTOS 
de Diego Santilli, dijo: “la falta de 
agua sigue siendo una realidad. A 
pesar de que Mussi está haciendo 
obras, seguimos siendo la capital 
nacional del bidón. Los vecinos 
nos cuentan que gastan mil pesos 
por semana en bidones”.  

“Hace falta más inversión y 
más planifi cación, para que los 
servicios básicos lleguen a todos 
por igual. La única forma es dando 
un debate a los vecinos, explican-
do todo lo que hay que invertir y 

cómo se va a hacer. Hay que ha-
cerse cargo del problema”.

En tanto que, también se mos-
tró preocupado por la situación 
económica: “La dicotomía salud 
o economía no era cierta. Hoy 
son muchos los vecinos que no 
saben como salir de esta delicada 
situación. Y el agregado de todo 
esto es que los chicos perdieron 
mucho con la falta de clases. La 
única herramienta que los chicos 
tienen para tener movilidad so-
cial y ser libres es la educación. 

Y el Gobierno la trató de una for-
ma inaudita”.

Por otro lado, tomó postura por 
las polémicas fotos de la Quinta 
de Olivos: “la foto de la Primera 
Dama festejando su cumpleaños 
fue una falta de respeto al esfuerzo 
que hicimos todos, quedándonos 
en casa durante tantos meses, ce-
rrando negocios, sin poder despe-
dir a nuestros seres queridos, sin 
clases para nuestros chicos. Todo 
este escándalo destruyó la credibi-
lidad del Presidente”.

 JULIAN AMENDOLAGGINE

“A pesar de las obras, seguimos 
siendo la capital nacional del bidón”
El precandidato a Concejal 
de JUNTOS en Berazategui 
dialogó en el programa “La 
Mañana desde Berazategui”, 
por FM Del Este 99.3 y se 
refi rió sobre las problemáticas 
que tiene el distrito.

 El precandidato a Concejal, 
que encabeza la lista de JUNTOS 
de Diego Santilli, estuvo junto a 
varios aspirantes que conforman la 
lista en la feria que se realiza fren-
te a la estación de Plátanos.

Julian Amendolaggine conti-
núa con las visitas y charlas con 
vecinos de Berazategui. Esta vez, 
el precandidato local por la lista 
de Diego Santilli, recorrió la feria 
que se realiza frente a la estación 
de Plátanos, acompañado por el 
aspirante a Diputado Provincial 
por la tercera sección, Roberto 
Vila y varios precandidatos que 
conforman la lista de JUNTOS 
en el distrito, como Zulma Vega y 
Marcos Biondo.

“Es muy importante seguir 
escuchando a nuestros vecinos, 
que trabajan día a día, y que hoy 

nos cuentan que las ventas caye-
ron, y que los precios se remar-
can constantemente. Esta reali-
dad, de una economía golpeada y 
una seguridad que no es tal, nos 
preocupa mucho, y estamos con-
vencidos de que trabajando jun-
tos vamos a mejorar el distrito”, 
expresó Julian.

“Estamos muy contentos por-
que los vecinos nos brindaron su 
apoyo y nos transmitieron el deseo 
de mejorar la realidad de su ba-
rrio”, completó.

Acompañaron la actividad va-
rios referentes locales, entre los 
que estaban los Concejales, Jorge 
Sívori y Vanina Passallacqua.

Julian charló con vecinos en Plátanos

+++ Además

“Berazategui tiene una 
administración muy vieja 
y anquilosada”
n El candidato a primer 
concejal de la lista vecinal del 
Partido Renovador Federal, se 
despachó con fuertes críticas 
a la administración municipal. 
Aseguró que tantos años del 
mismo signo político deja sin 
ideas a sus funcionarios y que 
es hora de “comenzar a pensar 
en que se produzca un cambio 
que oxigene la estructura anquilosada y vetusta actual”. Expresó 
su fuerte crítica al sistema de salud actual: “Al intendente Mussi se 
le escapó la tortuga hace tiempo, las Unidades Sanitarias no tienen 
médicos, en su mayoría, no tienen insumos y la mayoría cierran 
a las cuatro de la tarde, es decir que si te enfermas después de esa 
hora y no tenés como llegar al hospital, te morís en la calle. Eso 
es una vergüenza que ocurra en pleno siglo XXI. Además muchas 
de ellas se han transformado en Unidades Básicas. Tampoco el 
Hospital Evita está funcionando como corresponde”, aseguró más 
adelante. “Cuando vas a buscar un turno te pasean por todo el 
edifi cio y te toman por la farra. Los médicos siempre están ocupa-
dos”, comentó.
“Nosotros queremos llegar al Concejo Deliberante, no para calen-
tar sillas o hacer negocios, queremos llegar para representar a los 
vecinos porque somos la lista de los vecinos”.
Tampoco ahorro críticas al sistema de transporte local: “el 619 y el 
603 dependen de la Intendencia Municipal, pero nadie los con-
trola”. La gente de El Pato vive como los chanchos, en medio del 
barro, sin cloacas y allí los micros si llueve no llegan. Tal ves sería 
bueno avisarle al Intendente que El Pato pertenece a Berazategui 
y que no se acuerde de su gente sólo cuando hay elecciones”, con-
cluyo el joven candidato Adrián Frias que encabeza la lista 766, 
para las elecciones PASO del próximo 12 de septiembre.

ADRIÁN FRIAS, DEL PARTIDO RENOVADOR FEDERAL
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El dirigente, que ya se había 
presentado en otras elec-
ciones, informó que “van 

a participar 122 colegios” en Be-
razategui en esta nueva PASO y 
habrá 769 mesa de votación. “Por 
eso ya nos  estamos organizando 
para ese día, a pesar de que la can-
tidad de votantes es incierta. Hay 
mucha gente que no va a ir a vo-
tar, por el tema del Covid. Va a ser 
algo raro, novedoso”

Opinó que “la gente tiene otras 
prioridades que no son las eleccio-
nes” y aseveró: “Hay lugares don-
de tenes que ir a visitar al vecino 
de una manera, y a otros con otra 
impronta, otro discurso porque 
hay sitios donde hay mucha gente 
sin trabajo y para ellos es una rea-
lidad muy dura. Hay gente a la que 
no le alcanza la plata y la infl ación 
sigue aumentando. Aun al que tie-
ne trabajo no la alcanza la plata. 

Realmente la gente tiene muchas 
preocupaciones más allá de las 
elecciones”, lamentó Ravelo, que 
manifestó estar muy preocupado 
por diversos aspectos de la reali-
dad. “La educación, por ejemplo, 
está todo muy revolucionado. Por 
eso la gente esta descreída de la 
política, porque hace mucho que 
no le dan soluciones”.

Luego insistió: “la gente no 
cree en nada. La primera cuestión  
es la infl ación,  se vive el día a día. 
Es la realidad de la gente común, 
del ama de casa, del trabajador. Si 
aumenta el combustible sále más 
caro ir a trabajar, ir a la facultad. 
Aumentan los insumos. Seguro 
que uno quiere estar lo  mejor po-
sible, en el lugar donde esté, pero 
todo cada vez es más complicado” 
asumió este joven dirigente que 
está en segundo lugar de la Lista 
506 2 B que tiene a la cabeza a 

Diana Paterno, que esta debutando 
en la política.

“Hay gente que sigue con-
fi ando en que este gobierno le 
va dar soluciones. Y es porque 
piensan más en el ideal político 
que en lo que están pasando real-
mente”,  e insistió: “hay estudios 
que nos dejan saber que por más 
que hay gente que la esté pasan-
do mal va a seguir votando a este 
gobierno, aunque para otros sue-
ne increíble”.

En cuanto a las encuestas de 
su línea, compartió que “Santilli 
estaría duplicando a Facundo Ma-
nes, que es el otro candidato de la 
interna. Lo que pasa es que Santi-
lli tiene gestión,  tiene muy buena 
llegada y la gente lo conoce”.

Inseguridad

Uno de los temas más canden-
tes es la inseguridad. Consultado 
sobre eso, Ravelo subrayó: “en 
Capital la solución no fue total, 
pero hizo un buen trabajo junto a 
Rodríguez Larreta. Tal vez haya 
muchos que digan que el Conurba-
no Bonaerense no es CABA pero 
tenemos un ejemplo que es Lanús, 
en pleno corazón bonaerense, que 

tiene un centro de monitoreo mo-
delo. Lanús recibe las mismas par-
tidas que el resto de los distritos, 
lo que pasa es que el secretario de 
seguridad sale a hacer operativos 
con la policía, están todos manco-
munados para que salgan bien las 
cosas, lo que no sucede en otros 
lugares”.

Respecto a los hechos de vio-
lencia en Berazategui y la manera 
en cómo se enfrenta el delito, el 
precandidato dudo: “en su mo-
mento se decía que había 200 cá-
maras. pero no sé si están funcio-
nando porque cuando se robaron 
el carrito de comidas, no salió en 
ninguna cámara, recién lo vieron 
en la entrada de Quilmes, cuando 
cruzo a otros distrito. Supuesta-
mente están todas funcionando 

pero donde hay un problema, los 
vecinos piden las fi lmaciones y no 
aparecen nunca. La inseguridad 
nos toca a todos,  somos todos re-
henes de esta situación y por eso 
nos preocupa mucho”.

De recorrida por el barrio Lu-
chetti, de Villa España, el equipo 
de Ravelo, constató lo difícil que 
es vivir en la periferia, “Antes 
atacaban a la gente grande o a la 
mujeres, pero todos dicen ahora 
que nadie puede salir de sus casas, 
porque es un peligro, a toda hora”.

“No sabemos si los móviles 
que promocionaban en los noti-
cieros y ante las cámaras están 
o se los llevan a otros lugares 
pero  tienen que salir a la calle 
como salieron cuando había res-
tricciones por la pandemia, per-
siguiendo a la gente que estaba 
en las plazas o caminando” in-
dicó Ravelo. “Somos un país li-
bre y los ladrones no nos dejan 
circular. Tenemos una situación 
muy preocupante”. Y continuó: 
“Antes veíamos que el comisa-
rio o subcomisario caminaba el 
barrio, porque cada barrio tiene 
un problema diferente y una so-
lución diferente, pwero si no tie-
nen contacto con los vecinos es 
difícil que puedan  encontrar una 
salida. A veces creo que lo que 
no hay es voluntad”. 

POLÍTICA

ENCABEZA UNA DE  LAS LISTAS QUE LLEVA A DIEGO SANTILLI COMO CANDIDATO A DIPUTADO NACIONAL 

Héctor Ravelo preocupado por la inseguridad y la infl ación
“Ya veníamos trabajando mucho, aceitando motores. El equipo esta remando y 
trabajando mucho, todos juntos para que salga todo bien , remarcó Héctor Ravelo de 
la Lista Hacemos Juntos que lleva a Diego Santilli como precandidato a legislador 
nacional y a Martiniano Molina como diputado provincial.
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López Piñeiro es un jefe po-
licial retirado y vive en Ra-
nelagh. Trabajó en nueve 

comisarias distintas, una de ellas, 
la primera de Berazategui. Aceptó 
que “no todos pensamos de la mis-
ma forma” y que “podemos tener 
diferentes visiones de las mismas 
cosas”. 

En la ultima campaña llevaba 
un cuaderno con todas sus anota-
ciones. Allí también tenía detalla-
dos sus proyect os, especialmente 
el de seguridad para el distrito. 
Consultado si son los mismos que 
propone ahora, López Piñero sos-
tuvo: “fuimos modifi cando las 
cosas en base a como va evolucio-
nando la inseguridad, como ejem-
plo. Siempre están basados en lo 
mismo porque acá lo fundamental 
es que tenemos que tener un me-
jor diálogo con  la policía y saber 
con qué elementos cuentan. La 
idea es presentar un plan moder-
no que se adapte a las necesidades 
del vecino”.

El ex policía también propició: 
“en este momento hay patrulleros 
nuevos y hay motos. Tendría que 
haber más presencia policial, pero 
siempre hacen lo que pueden con 
lo que tienen. Pasa que la policía 
procede a la aprehensión y pone al 
delincuente a disposición de la jus-
ticia. El fi scal, con los elementos 

que tiene, procede a continuación 
con la detención anuqué después 
quede libre porque su decisión 
esta agarrada de las normas legales 
existentes. Por eso, habría que ver 
un montón de cosas”.

El precandidato a concejal ma-
nifestó: “hay 22 millones de perso-
nas que viven de los planes. Y eso 
hay que erradicarlo. El plan tiene 
que ser un fondo de desempleo, 
acá el abuelo no trabajo, el padre 
tampoco y el hijo menos y así va-
mos a continuar hasta que no haya 
un verdadero cambio de actitud de 
parte del gobierno. Hay que mo-
difi car el sistema. Porque hay que 
darle oportunidad a las empresas 
para que se queden y las mismas 
darles oportunidades a los jóvenes. 
Todo eso signifi ca hacer modifi ca-
ciones de fondo”.

Opinó que desde la banca de 
un concejal “hay que escuchar al 
vecino. Tenemos que trabajar con 
honradez, responsabilidad y so-
lidaridad. No tenemos que abur-
guesarnos, por eso tenemos que 
caminar la calle y saber de los pro-
blemas de la gente para tratar de 
solucionarlos, esa es la función del 
concejal”.

Sostuvo que en Berazategui, 
“hay muchas cosas que están bien 
y el municipio hace bien, pero 
otras hay que mejorar, cambiar. 

No podemos decir que todo esta 
mal, porque sino será una catástro-
fe. Y no es así. Berazategui es una 
ciudad que esta mejor que otros 
distritos” reconoció. 

“Aunque - objeto- con el agua 
tenemos un grave problema. Te-
nemos los mismos caños que hace 
50 años y eso obviamente no pue-
de ser,  la población creció mu-
cho y hay que tenerlo en cuenta. 
Pero todo se puede solucionar, de 
a poco, por el bien de la ciudada-
nía”. Dijo además que “los que es-
tán gobernando y son mayoría es 
necesario que vean de que manera 
hacer las cosas, para que entre to-
dos podamos llevar adelante a Be-
razategui a una mejor situación”

Alcaldía

“Mucha gente piensa que la 
alcaldía es una cárcel pero en rea-
lidad no es así. La policía podría 
ahorrarse mucho personal para 
llevar a los detenidos a las fi sca-
lías. Y no es una cárcel, es solo de 
paso. Lo que muchos no entienden 
es que cada comisaría tiene una 
cárcel. donde se alojan 40 perso-
nas aproximadamente y tienen un 
montón de personal abocado a 
cuidarlos a esos presos. Encima 
un comisario tiene un problema y 

lo relevan, por mas que haga otras 
cosas bien. Recuerdo que cuando 
trabajaba en La Plata hicieron la 
alcaldía y descomprimió mucho 
las comisarias y el personal afec-
tado a cuidar los detenidos pudo 
salir a la calle”.

“Lo que sucede en la provin-
cia es grave- continuo- en capital 
cuando entra un detenido lo tiene 
la federal o la policía de la ciudad, 
lo lleva al juzgado y no vuelve 
más a la comisaría, pero en pro-
vincia no es así, siempre vuelve 
a la comisaría y queda estancado 
allí por un año o dos. Ese es un 
grave inconveniente, porque son 

más los que delinquen que la ca-
pacidad que tiene la cárcel es una 
realidad”.

Durante la entrevista realizada 
en el programa radial “La Maña-
na de Berazategui” López Piñero 
despegó a Randazzo de Cristina 
Fernández de Kirchner. “No es 
Cristinísta, tiene muchas ideas 
buenas, creo que tenemos que ser 
positivos, porque   Randazzo se-
guro va a llegar, y va a trabajar en 
los principios para que el país sal-
ga adelante. En Vamos con Vos, 
cada uno en su lugar de trabajo 
hará lo que corresponda para que 
esto mejore”.

POLÍTICA

ENCABEZA LA LISTA DE FLORENCIO RANDAZZO EN BERAZATEGUI

El ex comisario López Piñero vuelve a la carrera política
Esta primero en la Lista de “Vamos con Vos” que tiene a la cabeza al ex ministro de 
Transporte de la Nación, Florencio Randazzo, ahora precandidato a diputado na-
cional. Su nombre es Juan Alberto López Piñero y ya esta en plena campaña.  “Me 
convocaron nuevamente y acepté. En las elecciones pasadas estaba como candidato a 
tercer concejal y esta vez estoy en primer lugar, vamos a ver que pasa”. 
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De charla simple, la precan-
didata se muestra activa y 
agradecida por el presente 

que le toca. “Estoy donde quiero 
estar, donde me dieron un espacio. 
Es la primera vez que una mujer 
encabeza una lista”, asegura.

 “Si no pasa algo, los vecinos 
no pueden hablar con las autorida-
des y todos deberíamos poder ha-
cerlo, porque pagamos los impues-
tos. Entonces, cansa mucho esta 
situación” argumentó, al tiempo 
que explicó: “la inseguridad es la 
preocupación más importante. Ne-
cesitamos seguridad porque en los 
barrios oscurece y pasa a ser  tierra 
de nadie”. 

“No hay prevención ninguna. 
De esas motos que están paradas 
haciendo los operativos, cuál es 
su verdadera función. Porque es-
tán todas alineadas, pero sin cir-
cular. Y no digo que no se deban 

hacer operativos de tránsito, pero 
mientras tanto están robando a los  
trabajadores, a los chicos del  deli-
very  y a los jóvenes que salen de 
la escuela.... No entendemos por-
que cuando más inseguridad  hay 
es  de noche ,y entonces no apare-
ce nadie donde tienen que estar”.

Diana, también está preocupa-
da por el alza de los precios. “Los 
que están contentos son los zapa-
teros porque con lo que sale  hoy 
calzado , hay que volver al zapa-
tero a reparar los zapatos viejos” 
dice con picardía.

Es presidenta de la Comisión 
de Mujeres, Género y Diversidad 
del Club River Plate, fanática irre-
versible, dice que si pensara tanto 
no estaría acá. “El trabajo social lo 
hacemos desde hace mucho tiem-
po. Y la verdad es que si no me in-
volucro no puedo. Tengo ganas de 
cambiar muchas cosas y me dije 

que si,  este es el momento”. 
Su familia cumple un rol fun-

damental. Superó un cáncer que 
le dió una actitud guerrera frente 
a la vida. “Mi mamá es una de las 
que me pregunta todavía ¿te pare-
ce?, porque a la familia no le gusta 
cuando te critican y mientras tanto 
uno tiene que mantenerse al mar-
gen de las agresiones. Ellos saben 
que persigo objetivos, que voy y 
los cumplo. Mi hermana  me dijo 
que se llena de orgullo y mi her-
mano mayor me dice de todo pero 
me acompaña. Está en una silla de 
ruedas y me aseguró que cualquier 
cosa que me haga feliz a mí,  lo 
hará feliz a él también. 

Paterno profundizó: “Vengo 
del barrio y me codeo siempre 
con la misma gente. Esa misma 
gente que está cansada de los po-
líticos. Porque soy una vecina más 
y no voy a perder el eje prometió 
y denunció:  “ mientras tanto los 
problemas se van agudizando y 
hay que hacer algo. Por eso a la 
gente le gusta ver caras nuevas y 
me emociona cuando me dicen... 
te vamos acompañar, y nos piden 
que no caigamos en las promesas 
de campaña”.

Durante la entrevista, Diana 
subrayó: “a mi no me pusieron a 
dedo, porque vengo trabajando 
desde hace muchos años. No lo co-
nozco a Mussi, si a Patricio porque 
estuve reunida con él en el muni-
cipio por un tema de River, pero 
nada más”. 

“Hacemos un buen equipo con 
(Héctor)Ravelo” dijo de su com-
pañero de fórmula. “Nos reímos 
y también lloramos. Nos damos 
fuerza. Nos cuidamos y estamos 
espalda con espalda, pateando 
para el mismo lado, como juega 
un gran equipo”.

Diana compite contra otras dos 
listas en Berazategui pero dice te-
ner mucha fé. “Estamos muy con-
fi ados que vamos a ganar por el 

equipo que tenemos y la gente que 
nos acompaña. No vamos a sub-
estimar a ningún candidato pero 
creemos que estamos llendo por el 
camino correcto”.

Proyectos

“Uno de los proyectos más ur-
gentes, es la Ley Micaela. Hay que 
hacer una capacitación de género 
al personal de la municipalidad. Y 
hay que hacer un hogar de tránsito 
para las victimas de violecia de gé-
nero, para las mujeres que tienen 
que irse de su casa a la madrugada 
con sus hijos. Hay que darles un 
lugar” pidió la referente de Hace-
mos Juntos.

Y alentó: “Otro de los proyec-
tos es mejorar los clubes de barrio. 
Allí fui feliz, aprendimos a tocar 
la guitarra, jugar ajedrez, pero la-
mentablemente hoy todo se abona 
y hay familias que no pueden pa-
gar, justamente esas familias que 
tienen más riesgos”.

“Voy a trabajar fuerte por el ge-
nero, como lo hice en River, ésta es 
la pelea de las mujeres, sin ser fe-
minista, por que creo que es nues-
tro momento” aseguró y reclamó: 
“también quisiera que se cierre la 
grieta, porque hace muy mal. La 
gente esta muy agresiva hoy.  Po-
demos pensar diferente pero tene-
mos que respetarnos ante todo. To-

dos tenemos que fundamentar las 
ideas pero sobre todo tenemos que 
bregar por el bienestar de nuestro 
país. Yo me pregunto porque nos 
tenemos que insultar, porque tanto 
odio. Y por dentro sabemos dón-
de se generó” determinó la mujer 
que señaló: “fue tan lindo ver tra-
bajar juntos al presidente Alberto 
Fernández con Rodríguez Larreta 
al comienzo de la pandemia, pero 
lamentablemente no duro mucho. 
Y esas cosas nos hacen daño. Ne-
cesitamos que esto cambie porque 
venimos en picada. Es momento 
que nos pongamos a trabajar, para 
muchos fue más fácil irse, pero los 
que estamos, tenemos que seguir 
adelante” reclamó Paterno.

Y en la charla además opinó: 
“es triste pensar  que aunque uno 
quiera avanzar no puede o crea 
que los que no tienen amigos fun-
cionarios no tienen posibilidades. 
Hay que terminar con la grieta, 
porque la padecemos todos, inclu-
so nosotros como dirigentes polí-
ticos”.

Antes de terminar destacó que 
quieren conformar “una oposición 
real” y “meter concejales que re-
presenten a la oposición, porque 
no todos estamos de acuerdo con 
el intendente. Por eso - propuso- 
es fundamental que nos acompa-
ñen con el voto para ser un bloque 
opositor y para eso estamos traba-
jando mucho”.

POLÍTICA

DIANA PATERNO, DE HACEMOS JUNTOS ASEGURA

“Es la primera vez que una mujer encabeza una lista en Berazategui”
Joven comerciante, criada en Barrio Marítimo, proveniente de una familia de tra-
bajadores, Diana Paterno es la cara visible de “Hacemos Juntos” (Diego Santilli) 
en Berazategui. Dirigente del Club River Plate, hoy vive en Ranelagh, tiene un 
pequeño almacén-después de haber tenido que cerrar un negocio en Adrogué por la 
pandemia- y vende pijamas por internet.
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El ex intendente continuó 
recorriendo las distintas 
zonas del distrito y char-

lando con los vecinos, quienes 
movilizados por su presencia, le 
acercaron sus principales inquie-
tudes. Martiniano expresó: “Los 
vecinos mayormente plantean su 
preocupación por cuestiones re-
feridas a los crecientes casos de 
inseguridad y a lo difícil que les 
resulta hacerle frente a los costos 
diarios, debido sobre todo a que 
la mayoría de ellos perdieron sus 
trabajos como consecuencia de las 
medidas de cierres y prohibiciones 
tomadas por la nación y la provin-
cia durante la cuarentena. La cara 
de la gente refl eja el cansancio y la 
necesidad de volver a creer en un 
Estado que deje de ‘asistirlo’ y le 
devuelva la dignidad”, afi rmó.

Martiniano Molina estuvo 
acompañado por Ignacio Chiodo, 
primer precandidato a concejal 
de Quilmes, quien recogió innu-
merables pedidos vecinales que 
serán planteados prontamente en 
el recinto del Honorable Concejo 
Deliberante. “La preocupación de 
los comerciantes solanenses es 
mayormente la casi nula presencia 
policial y las situaciones de robos 
y arrebatos que sufren a diario. El 
ofi cialismo ya no tiene argumentos 
para sostener lo que dice. Caminar 
y escuchar a la gente es el gran de-
safío”, concluyó Chiodo.

También en Ezpeleta
Como ya es habitual, Molina 

salió a caminar por distintos lu-
gares del distrito para charlar con 
vecinos y comerciantes, quienes 
preocupados por la situación que 
están atravesando, le plantearon 
sus inquietudes. En la ocasión 
Martiniano expresó: “Los vecinos 
de Quilmes y de la Tercera Sec-

ción en general, están sumamen-
te angustiados frente a la falta de 
trabajo y de todos los problemas 
que se desprenden de eso. Mayor-
mente plantean su profunda pre-
ocupación por el aumento de los 
casos de inseguridad y de la nula 
presencia del Estado provincial 
o municipal para dar respuesta”, 
afi rmó. Martiniano Molina en tono 

de campaña aseguró que: “La cara 
de la gente refl eja el cansancio y 
la necesidad de volver a creer en 
un Estado que deje de ‘asistirlo’ 
y le devuelva la dignidad. En ese 
sentido yo les digo que nos apo-
yen, que el “Colo” Santilli es un 
político con mucha experiencia en 
gestión y que entre todos vamos a 
encontrar las soluciones que aho-

QUILMES

Reginald Lee S.A.
Fábrica Argentina de Coca-Cola

Coca-Cola, es Marca Registrada de The Coca-Cola Company

Camino Gral. Belgrano km. 31,5 - Ranelagh

Atención al consumidor

Tel.: 4229-4400
e-mail: rlee@relesa.com.ar

EL CANDIDATO A DIPUTADO PROVINCIAL RECORRIÓ LAS LOCALIDADES DE SAN FRANCISCO SOLANO Y EZPELETA

Martiniano Molina: “La gente la está pasando mal”
Martiniano Molina, precandidato a diputado provincial por “Juntos”, recorrió 
acompañado de los precandidatos a concejales locales, la populosa localidad del Oes-
te quilmeño, San Francisco Solano y la peatonal de la localidad de Ezpeleta.

ra faltan”. En su caminata por la 
popular calle Chile, peatonal de 
Ezpeleta, ingresó a varios locales 
comerciales y charló con sus pro-
pietarios: “La preocupación de los 
comerciantes es mayormente la 
casi nula presencia policial y las si-
tuaciones de robos y arrebatos que 
sufren a diario. El comercio es uno 

de los pilares de nuestro distrito y 
quedó diezmado por esa cuarente-
na interminable y por las medidas 
extremas de prohibiciones. Nues-
tro desafío como espacio político 
es caminar y escuchar a la gente 
y ofrecerles una alternativa viable 
y esperanzadora para las próximas 
elecciones”, concluyó Molina.
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En el acto, realizado en la Se-
cundaria N° 40 del barrio 1° 
de Mayo, también estuvie-

ron presentes, el secretario de Cul-
tura y Educación, Federico Lopez; 
la titular de la Secretaría Privada 
del Municipio, María Del Carmen 
Flores; y el secretario de Salud Pú-
blica e Higiene, Dr. Pablo Costa.

“El Gobierno nacional entien-
de de derechos, tiene sensibilidad 
social y este logro genera igual-
dad de oportunidades para comu-
nicarse; especialmente en estos 
momentos tan difíciles que vive el 
país con la pandemia de por me-
dio”, expresó Mussi sobre la entre-
ga de las tarjetas.

Por su parte, Ambrosini resal-
tó: “La pandemia desnudó la im-
prescindibilidad de lo que es la co-
nectividad. Tenemos que estar a la 
altura de las circunstancias y este 
Gobierno va a hacerlo en cada uno 

de los lugares donde se nos necesi-
te. La política está para mejorarle 
la vida a la gente, por eso vamos a 
seguir haciendo estas cosas”.

El secretario Federico Lopez 
expresó: “Estas medidas respon-
den a una necesidad que se visi-
bilizó más aún con la pandemia 
y que entendemos como un dere-
cho: la posibilidad de conectarse, 
no solo desde lo educativo, sino 
también para socializar, para en-
contrarse. Hay un Estado presente 
en los barrios acompañando el de-
sarrollo de las personas”.

Durante la ceremonia, el Titu-
lar del ENACOM estuvo acom-
pañado por otras autoridades de 
este Ente nacional, como el jefe 
de Gabinete, Ariel Martínez; el di-
rector de Asuntos Jurídicos, Diego 
Leiva; y el director de Fomento y 
Desarrollo, Pablo Urquiza.

 Con el fi n de asegurar la co-

nectividad en los diferentes ba-
rrios, a nivel local la medida al-
canzó a un total de 3000 alumnos 
de las Escuelas Secundarias N° 10 
(500), N° 23 (150) y N° 42 (200), 
de Berazategui; N° 17 (380), N° 
26 (150), N° 40 (200) y N° 48 
(150), de Berazategui Oeste; N° 22 
(200), N° 30 (120) y N° 37 (280), 
de Hudson; N° 29 (120), de Pláta-
nos; y N° 46 (550), de El Pato.

 “Las tarjetas telefónicas pre-
pagas van a favorecer a nuestros 
estudiantes porque van a tener 
conectividad asegurada en sus 
hogares. Es muy valioso el acom-
pañamiento de parte del Estado”, 
destacó la directora de la ES N° 
40, Fernanda Rodríguez, durante 
el acto, que también contó con la 
participación del presidente del 
Consejo Escolar de Berazategui, 
Fernando Cardozo; y de la inspec-
tora jefa distrital, Mónica Vitta.

DURANTE EL ACTO, MUSSI ESTUVO ACOMPAÑADO POR FEDERICO LOPEZ

 Tres mil alumnos recibieron una tarjeta telefónica prepaga
Para asegurarles la conectividad, el presidente del Ente Nacional de Comunicaciones 
(ENACOM) y el intendente de Berazategui, Dr. Juan José Mussi, entregaron 3 mil 
tarjetas telefónicas prepagas -de 500 pesos cada una- a alumnos de 12 Escuelas Se-
cundarias de diferentes barrios de la Ciudad. Esta medida inclusiva se enmarca en el 
Proyecto de Sostenimiento de la Enseñanza y el Aprendizaje. Además, se anunció el 
desarrollo de una red que interconectará 54 Centros de Salud pública del distrito.

Además, el Estado Nacional -a 
través del ENACOM y en el mar-
co del Programa de Conectividad 
en Instituciones Públicas- aprobó 
el desarrollo de infraestructura 
de redes para mejorar la inter-
conexión y comunicación en 54 
Dependencias de salud del Muni-
cipio. El intendente Mussi destacó 
el anuncio: “A partir de esta me-
dida, los Centros de Salud tendrán 
una historia clínica única y mejo-
rará la asignación de turnos. Esto 
es un paso hacia adelante, porque 

los vecinos y vecinas obtienen un 
derecho más: el derecho a la co-
nectividad”.

Asimismo, el Dr. Pablo Cos-
ta manifestó: “La presentación del 
proyecto de conectividad por medio 
de fi bra óptica de todos los Centros 
y entidades de salud es algo muy 
importante que sigue benefi ciando 
a nuestros vecinos; amplía sus de-
rechos, posibilita la interconexión y 
comunicación, y benefi cia al siste-
ma de salud. Sin dudas una cuestión 
prioritaria en el Municipio”.

Nueva infraestructura de redes para 
la conectividad en centros de salud


